

Pleyber Patrimoine recherche ce jeune acteur-cocher - Pleyber-Christ

jeudi 28 octobre 2010



Malgré les 300 personnes qui ont déjà assisté aux deux séances de cinéma dominical, Pleyber Patrimoine n'a toujours pas réussi à mettre un prénom et un nom sur le visage de ce jeune Pleyberien, qui avait une dizaine d'années en 1952. Le garçonnet interprétait le rôle d'un cocher dans le film de l'abbé Jean Crenn, tourné dans les bois du Coatlosquet. Le document trouve ses origines dans la *Complainte de Mandrin*, le célèbre contrebandier. Ce court-métrage de 10 mn, qui met en scène des acteurs locaux du patronage de Pleyber-Christ, sera de nouveau diffusé dimanche, lors de la dernière séance de l'automne.

Contact : Alain Martin 02 98 78 45 84 ou alainmartin29@gmail.com

Dimanche 31, à 14 h 30, prochaine séance à la salle des fêtes. Tarifs : entrée, 2 €; chocolat glacé, 1 €.